



PROTESTAS.— Los docentes reclaman por mejoras en la infraestructura de los recintos públicos de Atacama.

Promete inicio de clases normal: Colegio de Profesores de Atacama no descarta paralizaciones

Los docentes exigen reunirse con el
Presidente, que visitará la zona este mes.

M. CERDA Y A. NÚÑEZ

La situación de la educación pública en la Región de Atacama continúa generando inquietud entre docentes, estudiantes y familias, cuando aún resuenan los ecos del extenso paro docente de 83 días en 2023, que el magisterio justificó por las serias deficiencias de infraestructura.

Aquel conflicto concluyó con un acuerdo que aseguraba un 2024 sin interrupciones en las clases, con compromisos de reparación y mejoras.

Sin embargo, el pasado 2 de enero, los profesores denunciaron la falta de avances en los colegios y ocuparon las oficinas del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) en busca de respuestas. Pese a los cambios en la dirección y en las autoridades regionales, señalan que los problemas persistieron.

Para este nuevo año escolar, el presidente del gremio en Atacama, Carlos Rodríguez, sostiene que "si la comunidad educativa determina que es necesaria una paralización, se hará (...). En el caso de la escuela Los Loros, va a ser así, puesto que las reparaciones serán en 2027, cuando se ha-

bría dicho que serían en 2026".

Asimismo, cuestiona que las autoridades "continúan diciendo que hay normalidad, pero no la hay realmente (...). Incluso, estamos explorando continuar por la vía judicial".

Esperan reunirse con profesores de la región para "objetivar la información, ordenar el relato, con todas las faltas, falencias y problemas de infraestructura, que se repiten en otras regiones, pero no se está denunciando", indica Rodríguez,

agregando: "pero vamos a tener inicio del año escolar, probablemente, durante la segunda quincena de marzo se definirá si habrá alguna paralización".

La Escuela Fronteriza Los Loros, el Liceo Comercial y la Escuela Juan Sepúlveda Rojo son los casos más complejos para el retorno de clases el próximo 5 de marzo en Atacama, según el Colegio de Profesores.

Se espera que la segunda semana de marzo el Presidente Gabriel Boric visite la zona, ante lo cual los profesores aseguran estar exigiendo una reunión con el mandatario para plantear sus inquietudes.

MOVILIZACIÓN

Más de 80 días de paralización e incluso una huelga de hambre han sido parte de la protesta de los docentes.